
 

 

臺北市私立靜修女子高級中學 107 學年度第 1 學期 

「交通安全教育推行委員會」推行工作期初會議紀錄 

壹、會議時間：107 年 9 月 4 日【週二】上午 9時 10 分。 

貳、會議地點：行政大樓二樓會議室。 

參、主席報告： 

蔡校長英華:非常感謝大家能夠來參與，待會如果各處室主任組長有任何問題的話， 

             也歡迎提出來。為了能提升寧夏夜市的觀光，也讓附近的交通更加順 

             暢，所以希望能透過會議來溝通，期望能有一個更好的結局。 

伍、行政業務報告： 

劉教官佳昌： 

上次會議討論事項: 

本校學生夜自習於 20:50 分結束，協請本里守望相助巡守隊值勤時，多注意本校學生

放學狀況，如有問題請立即通知本校校安中心處理。感謝洪里長協助!  

 陸、提案討論： 

主任教官： 

上學期學生上、放學交通狀況：  

1.上學期間在民生西路行人騎樓有不明男子做出暴露行為。  

2.上學期間在捷運站手扶梯遭受不明男子疑似偷拍行為。  

3.學生晚自習結束後，在寧夏路與萬全街口發現頭戴三角錐造型帽子的男子有碰觸學

生行為。  

4.上、放學期間，家長接送學生車輛併排情形嚴重，影響其他用路人權益。  

5.校門口號誌燈可否與民生西路、寧夏路口及錦西街路口號誌燈同步，避免影響交通。  

 

洪里長振恒：針對三角錐造型帽子的男子是本里居民將會適時提醒他切勿造成學生反 

            感，另持續協請守望相助巡守隊值勤時，多注意學生放學途中狀況。 

黃副所長志恆：將要求巡邏員警執行勤務時多加注意，另請學校多加對學生宣導如發  

            生狀況立即撥打 110 報警處理，有關車輛併排違停部分也會一併注意。 

林主任明煒:各捷運站都有站務人員在執行公務，如學生發生疑似騷擾事件請立即跟附 

            近的站務人員反應，我們會全力協助處理。 

蔡校長英華：因為學校附近是寧夏夜市，所以會有遊覽車停放在寧夏路上，晚上因正 

            值學校學生晚自習放學期間，家長會有接送車輛就會容易造成交通壅塞 

            及混亂的問題，想請黃副所長在這個部分可以協助我們做交通上的紓解。 

黃副所長志恆：在交通部分都願意配合，會規畫警力並加強取締，尤其是大遊覽車的 

             部分。 

劉教官佳昌：本學期還是煩請林主任協助學生搭乘大眾捷運時若有突發事項時的協助 

             與處理。 

林主任明煒：這部分沒有問題。 



 

 

邱組長雅萍：有關民眾反應校門口號誌燈可否與民生西路、寧夏路口及錦西街路口號 

            誌燈同步，避免影響交通。 

黃副所長志恆：這個部分因為當初有考量車速因素，可請民眾打電話給交工處反應。 

 

柒、臨時動議： 

 

捌、主席結語： 

蔡校長英華: 非常感謝里長、站務主任、副所長、家長代表及愛心商店代表的參與，

我們靜修的孩子如果有任何需要協助的地方，也請多多指教。 

     玖、散會： 
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